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青年会議所とは 
青年会議所（JC）は、“明るい豊かな社会”の実現を同じ理想とし、次代の担い手た

る責任感を持った20歳から40歳までの指導者たらんとする青年の団体です。 
青年は人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志により、その居住す

る各都市の青年会議所に入会できます。 
50年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、めざましい発展を続けておりますが、現

在700余の地域に4万余名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議
所が東京にあります。 
全世界に及ぶこの青年運動の中枢は、国際青年会議所ですが、114カ所の国及び地域

に101NOM（国家青年会議所）があり、約２２万人が国際的な連携をもって活動していま
す。 
日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれ

われは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、
「自由」を基盤とした民主的指導能力の開発を押し進めています。 
さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社会を創りだす

ため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。 
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ご購読のお申し込みは（社）松山青年会議所まで 
TEL（089）941-0194　　無料 
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（社）松山青年会議所 
第５６代理事長 

郷田　明史 

理事長便り 理事長便り 理事長便り 
少雨渇水のため、松山の水がめである

白鷺湖の貯水率が40％を割り込みそうな

勢い。１日あたり約１％の割合で貯水率

が減少している状況ですが、まとまった

雨もここ数日は期待できそうにありませ

ん。平成６年の松山大渇水の際には、つ

いに貯水率０％（枯渇状態）を記録し、

１日の給水時間が５時間に制限された記

憶があります。１４年間の月日で節水型都

市として市民意識の啓発を行ったり、節

水機器について補助金を支給する政策を

進めていますが、雨が降らない…という

厳しい現実を突き付けられると、自然に

対する人間の弱さや無力さを改めて感じ

てしまいます。 

「ピンチはチャンス」と言う捉え方を

すると、「自然に対する畏怖畏敬の念を

抱く」という面では、「水の大切さ」や

「自分にできる節水」を子どもたちと共

に考え直すチャンスとなるかも知れませ

ん。 

さて、今年で２５回目を数えることとな

った「まつやま市民シンポジウム」を、

９月２７日（土）松山市総合コミュニティ

センターにおいて開催いたします。 

本年は「共育」を基本軸として捉え、

「共に育もう！未来（あした）のまつや

ま」をテーマと致しました。メインシン

ポジウムには、『関西京都今村組』今村

克彦先生を講師にお迎えし、基本理念で

ある「共育」をテーマに講演を頂く運び

となっております。教育者として生きる

ために教師という立場を捨てた今村氏は、

自らを「共育者」と名乗り、音楽活動や

執筆活動など幅広くご活躍されており、

まさに本年のシンポジウムにふさわしい

講師としてお話を頂けることと考えてい

ます。 

過去に松山ＪＣで教育関係者を対象に

行ったアンケート調査でも、私たちが住

む「まつやま」においても、モンスター

ペアレントやネグレクトなど、テレビの

中だけの話ではなくなっている事実が浮

き彫りにされています。もちろん親だけ

が問題とは限りません。子どもを取り囲

む大人たちの「個人的御都合主義」によ

って、多感な子どもたちが多くを学びと

る環境、とりわけ正しいことを正しいと

判断できる子どもに育つ環境が剥ぎ取ら

れてしまう、そんな教育環境ではまっと

うな大人として育つはずがありません。 

社会全体のモラルの低下、家庭におけ

る人間関係の希薄化、地域コミュニティ

ーの崩壊などが問題視される中、『明る

い豊かな社会の実現』を目的として活動

する青年会議所が、市民の皆さんと共に、

この問題を共に考える場として、ぜひ大

勢の皆様に足をお運びいただきたいと願

っております。 

 

「共に育み、共に育つ」 
 

私たち大人も、いつになっても発展途

上中であり、育つことや自らを高めてい

くことに終わりがないことを忘れず、こ

のまちを、そしてこの国を背負って立つ

子どもたちと共に歩みを進めていきたい

と願ってやみません。 

理
事
長
便
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８月１９日火曜日、松山市総合コミュニ

ティセンターにおきまして、２００８年度

（社）松山青年会議所８月例会、例会行

事「松山春まつり お城まつりについて」

を行いました。 

（社）松山青年会議所が春まつりに参

加するようになった経緯から始まり、今

年行われた春まつりお城まつりの映像、

それに反省会で出た今年の問題点、次年

度への課題点などをパワーポイントで説

明しました。その後、松山市の春まつり

お城まつり担当部署の唐崎課長様のイン

タビュービデオを見ていただき、今年度

理事長、次年度理事長予定者、担当歴代

委員長にご登壇いただきディスカッショ

ンしてもらいました。とても活発な意見

が出たのではないかと思います。 

 また、この事業を経験したことのな

いメンバーにも少しは春まつりお城まつ

りを理解していただけたのではないかと

思います。そして、次年度への課題点を

クリアし、松山春まつりお城まつりが松

山市民のためのまつり、それプラスまつ

やまの観光資源のひとつになればと思い

ます。 

観光開発委員会　委員長　藤田　昌宏 



出席優秀委員会　観光開発委員会藤田委員長 

パネルディスカッション 
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ＮＰＯ法人俳句甲子園実行委員会　会長　新矢　一 
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会 昨年、第１０回の節目の年を迎えた「俳

句甲子園」は、お蔭様で事業そしてその
運営組織も新たなステージに到達するこ
とができました。そのような状況下、本
年の第１１回俳句甲子園全国高等学校俳句
選手権大会エントリーチームは、全国北は
北海道から南は沖縄まで２８都道府県６３校
１０２チームに及び、事業史上最大エリア
から最多チームの大会規模の運営が実現
いたしました。 
残念ながら地方大会開催１週間前に発
生した宮城内陸地震の影響を考慮して開
催を見合わせた仙台会場での東北地方大
会を除いても、６月２１・２２・２８日に沖縄、
熊本・愛媛（２会場）・徳島・広島・松
江・伊丹・京都・津・名古屋・東京・宇
都宮・長野・秋田の７地区１５会場におき
まして、地方大会を計６５チーム３１５名に
よる地方大会を実施、不戦勝を含めた地
方大会代表は２０チームとなりました。そ
して全国大会は全国２４都道府県３３校３６チ
ーム総勢１８０名の参加選手によりここ松
山の地において開催されました。大会は

予選リーグ戦から非常に白熱し、僅差の
判定により勝敗が決する場面が見受けら
れ、１２６０句に及ぶ創作句と鑑賞表現の素

晴らしさを如実に表していました。本大
会の特筆すべき点は、開会式における洛
南高等学校作道雄君の選手宣誓や開成高
等学校他多数のチームに見受けられる感
謝の心と思いやりあふれる言葉の数々で
した。全国大会という晴れ舞台に各校代
表というだけでなく、１０２チームのエン
トリーチームの代表として望むことがで
きる喜びに指導いただいた方々やスタッ
フへの感謝の意もこめて、選手宣誓とい
う舞台で堂々と表現いただき、そしてチ

ーム同士真剣かつ厳格に試合を進める中
にも対峙する創作句の本意を正しく理解
しようと研ぎ澄まされた感性と学習成果
を発揮し議論を交わすも、そこには当事
者同士しかおそらく理解しあえない敬意
の念が込められ言葉として表現されてお 



表彰式 
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りました。試合結果に対しては殆ど全て
のチームにおいて、そこに涙はあるもの
の勝ち負けに偏らず精一杯チーム一丸と
なり努力の限りを尽くしたさわやかな雰
囲気さえ漂っていたように思います。 
そのような一連の熱戦を征したのは、
東京都の開成高等学校Ｂチーム、２年連
続４度目の優勝を成し遂げ、彼らの素晴
らしい作品群と鑑賞力そしてメンバーそ
れぞれのにユニークなキャラクターは会
場の多くの観衆を魅了いたしました。準
優勝は、第３回大会依頼久々の登場を果
たした愛媛県の愛光高等学校でありまし
た。また、本年６月末に各所の皆様の協
力により実現した真ちゅう製の歴代最優
秀句が並ぶ俳句甲子園の聖地「大街道商
店街」の柱に末永く掲げられる第１１番目
の俳句は、開成高等学校Ａチーム村越敦
君の素晴しい作品、「それぞれに花火を
待つてゐる呼吸」でした。 

冒頭に記載いたしましたとおり、(社)
松山青年会議所をはじめ数多くの協力者、
協力団体の皆様に支援を頂戴し、本年は
じめて単独運営主催として重責をＮＰＯ

法人が担う大会でした。従来から協力い
ただいている全国の俳句甲子園選手経験
者を中心とする若いボランティアスタッ
フは、更にその組織力と団結力をアップ
させ自由な発想と事業に対する熱い想い
を共有する強力な支援者となり地方大会
から全国大会まで運営の主たる部分を実
践いただきました。今後は、近い将来実
現するであろう４７都道府県における地方
大会の開催、その結果各都道府県代表に
よる俳句の街松山での全国大会実現に向
け、事業の広がりを十分支えることので
きる運営基盤の拡充にむけメンバー一丸
となり邁進いたします。 
皆様方の更なるご活躍とご健勝を心よ
り祈念しつつ、今後も俳句甲子園事業に
対する更に熱いご支援賜りますことを心
よりお願いし、事業を終え皆様に感謝の
意を表したいと存じます。 



文化発信委員会　白木　秀幸 

第１１回俳句甲子園を振り返って 
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平成１６年に松山青年会議所に入会した
私は、当時理事長をされていた寺田太郎
先輩から「どこか希望の委員会ある？」
と所属希望を聞かれたのですが、その時、
まだどんな委員会があるのか全く知らな
かった為、「あ、いえ、どこでもいいで
す。」と答ました。 
すると寺田先輩は不敵な笑みを浮かべ、
「じゃあ、俳句でもええかな？」と、自
動的に所属委員会が決定したのです。後
年聞くと「最初から決めていた（笑）」
そうなのですが、正直、所属が決まった
時は少しショックでした。 
中学生の頃、学校行事で子規記念博物
館にいった事があるのと、授業で何度か
俳句を作らされた事や、大街道や道後温
泉近辺に俳句ポストが設置されている…
くらいしか俳句に対する知識もなく、若
者が親しんでいるイメージも全くなかっ
たので、「楽しくやりがいのある委員会
なのだろうか？」と、不安に感じた事を、
今でも鮮明に覚えています。そしてその
時、初めて「俳句甲子園」なるものが存
在する事も知ったのでした。そして、第
７回の俳句甲子園から今年まで、毎年ス
タッフとして参加させていただいており
ますが、いつも強く思うのが「俳句を使
った言葉のバトルが、ここまで熱く、面
白いとは！」という事です。 
私自身は、俳句はしませんので、対戦
チームの句が両方出された時に「こちら
の方がいい句かな」と思っても、審査員
の先生方の評価は、私と全く反対、なん
て事は良くある事ですが、ディベートの
良し悪しはある程度分かります。 
高校生が様々な想いを込めた句を、今
後は自分の言葉でその想いをぶつけ、表
現し、審査員の旗が上がるのを待つ…。
その時の緊張感は、まさに手に汗を握る、

という言葉がふさわしいと想います。私
も試合を見るにつれ、会場責任者という
立場を忘れ、勝負が決まって歓声が上が
った瞬間に目頭が熱くなってしまった事
が何度かありました。 

第１１回である今年は、地方大会で初め
て出場チームの数が１００チームを越え、
８月１６・１７日に行われた全国大会には２４
都道府県から３６チーム、初出場も５チー
ムあったという、「広がりを実感する事
のできた」俳句甲子園になったと想いま
す。その陰には、元出場選手であり、現
在はボランティアで大会運営に携わって
くれているＯＢ・ＯＧ会の方々や、青年
会議所の委員会を越えた誠意のご協力が
あったからこそ、年を追うごとに充実し
た俳句甲子園になって行ってるのだと想
っております。 

私は今年で青年会議所を卒業しますが、
今後もライフワークとして俳句甲子園と
関わっていきたいと思っております。そ
して、俳句甲子園と松山青年会議所がお
互い刺激し合いながら、相互協力関係が
続く事を願って止みません。 



8月16日：大街道 

開会式　入場行進 理事長挨拶 

選手宣誓 審査員席・観客席 

8月17日：コミュニティセンター 

決　勝　戦 

優勝　開成高等学校B

準優勝　愛光高等学校 最優秀個人賞に感激の涙 

市長挨拶 

審査員の先生方 

７ http://www.m-jc.net/

俳
句
甲
子
園
全
国
大
会 



会員開発委員会　委員長　黒光　毅 

理事会傍聴 

８ http://www.m-jc.net/
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第４回 新入会員カリキュラム 第４回 新入会員カリキュラム 

９月９日（火）松山市総合コミュニテ

ィーセンターにおきまして、第４回新入

会員カリキュラムを開催いたしました。 

新入会員カリキュラムはこれが、最後

となります４回目は、青年会議所の会議

法でもあります、ロバート議事法の勉強

と理事会傍聴を行いました。 

理事会傍聴は、協議事項のみの見学と

いうことで、理事会の雰囲気、積極的な

意見交換を体験していただきました。 

ロバート議事法の講義では、会議の進

め方、基本的な考え方、それにあわせて

作られた、松山青年会議所の会議のルー

ルということで、１日で理解するのは非

常に難しい内容ではなかったかと思いま

す、今後、会議を経験していく中で、よ

り、理解を深めていっていただければと

思います、また、ロバート議事法をアレ

ンジしていただき、会社内での会議また、

今後、地域のリーダーとして活躍される

さいに、いろいろな場所で生かしていた

だければと思います。 

今年度の新入会員は、非常に団結力が

あり、カリキュラムにも積極的に参加し

ていただきました、「ＪＣ宣言」にあり

ますが、率先して行動するメンバーが多

く、担当委員会もカリキュラムを楽しく

運営することができました。本当にあり

がとうございました、また、いろいろと、

大変なカリキュラムが多くお疲れ様でし

た。同期の絆をよりいっそう深めていた

だき、今後も自己修練を率先して行って

いただければと思います。 



会員向けセミナー会員向けセミナー 
「ＪＣのビジョン・ミッション・ヴァリューズ（ＶＭＶ）」 

会員開発委員会　委員長　黒光　毅 

会員向けセミナー 
「ＪＣのビジョン・ミッション・ヴァリューズ（ＶＭＶ）」 

理事長挨拶 

３名の講師 

会員開発委員会による寸劇 

正岡副理事長からの謝辞 
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９月６日（土）愛媛県県民文化会館別館
第１１会議室におきまして、ＪＣＩ－ＵＪ
のプログラムであります、「ＪＣのビジ
ョン・ミッション・ヴァリューズ（ＶＭ
Ｖ）」セミナーを開催いたしました、参
加者６０名と少ない人数での開催となりま
したが、有意義なセミナーであったと思
います。 

トレーナーの宇和島青年会議所シニア
広沢初志先輩、アシスタントトレーニー
の（社）出雲青年会議所　松原　裕樹君、
同じく（社）みとよ青年会議所　藤川　正
智君のご協力によりＪＣの生い立ちから、
設立当初の理念・青年会議所の使命・青
年会議所の価値観について、基本的な部
分を教えていただきました。なかなか、
勉強する機会の無いところではあります
が、知らなかった部分、再確認する部分

人によっていろいろあったかと思います。
担当した、会員開発委員会メンバーにお
きましては、セミナーの開催前に、いろ
いろ勉強する機会を与えていただき、本
当に充実した時間をすごすことができま
した、このプログラムは担当する委員会
のためにあるようにも思います。 

日本青年会議所共済会のプログラムを
６月の新入会員カリキュラムと今回と２
度利用させていただきました、愛媛県内
にトレーナーは１人だけ、また、トレー
ナーを目指している方も少ない状況であ
るようです、「松山から、トレーナーを
目指す人が出ていただくことを期待して
います」ということもおっしゃっておら
れましたが、青年会議所の研修の分野も
今回、理解していただけたのではないか
と思います。 



 

小泉　啓典君に決定！ 
≪2009年度松山JC理事長≫ 

小泉　啓典君に決定！ 
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よ
り ７月１日（火）９時より社団法人松山青年会議所事務局内に開設されていた２００９年度理事

長予定者の立候補届け出受付が、７日（月）１２時に締め切られました。 
立候補を届け出たのは小泉啓典君１名だったため、『役員選任規則』第２５条の規定が適

用され、投票を行わず、理事長選挙管理委員会（坪内委員長）により厳正な資格審査が行わ
れました。 
被選挙権、届け出手続き、必要書類等について審査が行われた結果、小泉啓典君の立候
補は適正と認定され、改めて本人の立候補の意思を確認した上で当選が確定し、正式に次
年度理事長予定者に内定しました。 
そして、７月１５日（火）１８時３０分より開催された、社団法人松山青年会議所２００８年度第１

回臨時総会において、全会一致で承認され、正式に２００９年度理事長に選任されました。 
（近藤弘志） 

小泉　啓典 
（こいずみ･ひろのり） 
 
生年月日：1969年8月27日 
 
勤 務 先：有限会社東昇技建工業 
 
役　　職：代表取締役 

〈松山青年会議所経歴〉 
２００２年　入会 
２００５年　観光開発委員会 委員長 
２００７年　共育室室長 
２００８年　副理事長 

〈出向経歴〉 
２００６年　愛媛ブロック協議会ASPAC支援委員会 
２００７年　日本青年会議所NOM情報発信会議 
２００８年　日本青年会議所 褒賞委員会 
２００８年　四国地区協議会 渉外室長 

　ひとづくり研修委員会 



全 国 大 会 Ｐ Ｒ  

第57回全国会員大会 浜松大会 
2008.10.9（木）～12（日） 

全 国 大 会 Ｐ Ｒ  
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　２００８年度の全国会員大会が、来る１０月９日（木）～１２日（日）に浜松の地で開催
されます。今年は『ローカルコミュニティー復活！～ＪＡＹＣＥＥの活力が「気
高き日本」へと導く～』を大会テーマに掲げ、２００８年度小田與之彦会頭の
掲げる「気高き日本の創造」の集大成として開催されます。 
　浜松大会のスローガンは「やらまいか！日本！～気高きこの国の未来のため
に～」。「やらまいか」とは浜松市民の心意気をあらわした方言で「やってみ
よう」を意味しています。 
　２００８年、自信と誇りに満ちた国と地域を未来に残すため、全国の志高き同志
とともに推進してきた運動の成果として、この浜松の地でローカルコミュニテ
ィーが復活いたします。そして、「やらまいか」精神を礎に、浜松大会へ主体
的・自発的に参画した市民によって築き上げられた活性した浜松の姿を、全国
から集結したメンバーが体感し、それぞれの地域における運動へ繋げることで、
「気高き日本」が実現されるのです。ぜひ皆さん、この「やらまいか精神」溢
れる浜松にお越し頂き、その精神性に触れてみて下さい。 
また本年度は日本ＪＣ褒賞委員会委員長として井川直樹君を当松山ＬＯＭか
ら輩出しておりますが、そのお披露目の場として「アワードセレモニー」が１０
日（金）１３：００～１５：００に開催されます。松山ＬＯＭからも多数褒賞にエント
リーしておりますので、ぜひアワードセレモニーにも多数ご参加いただき、井
川君はじめ褒賞委員会への出向者を盛り立てていただきますようお願いいたし
ます。そして全国大会運営会議にも大野剛嗣君が副議長として、また多数のメ
ンバーがフロアメンバーとして出向して運営に携わっております。１年間に渡
り準備してきた彼らの集大成の場です。ぜひ多くの松山メンバーにて盛り立て
ていきましょう。 
そのために私たちができることは、まずは「浜松に行くこと」です。浜松の
地で多くの松山メンバーにお会いできること、楽しみにしております！ 

総務委員会委員長　坪内洋輔　 

 
（浜松大会シンボルマーク） 

大会スローガンに掲げる「やらまいか」を、

浜松の頭文字「ｈ」をモチーフにした人が、拳

を上げた姿を力強く表現しています。また、人

の頭を国旗と同じ赤丸でデザインし、体の部分

に筆文字を使用することで「和」を感じるマー

クとなっています。 



１０月例会ＰＲ 
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「思いやりの和を感じよう」  

我々次世代共育委員会は、学校に出向き、授業を実施するための研究

を行ってきました。内容は、社団法人日本青年会議所の「OMOIYARI」

運動で作られたプログラムを独自に改訂したものです。このプログラム

をメンバーの皆様に体験して頂きたいと思います。 

「思いやり」という言葉はたいへん温もりある日本語だと思います。

「OMOIYARI」運動は、このすばらしい日本語を通して、相手を思い

やる気持ちが、青年会議所の最終的な理念であります「世界平和」へ繋

がるという趣旨で行われております。アメリカの文化人類学者マーガレ

ット・ミート氏が語っているように「思いやりがあり、行動力のある人

々がほんの一握りでもいれば、必ずや世界を変えることが出来る―それ

を決して疑ってはなりません。実際、それだけがこれまで世界を変えて

きた」のです。 

このプログラムの中に、「世の中で起きている出来事を思い出してみ

てください。その中で『思いやり』で解決できる事を考えてみてくださ

い。」という問いかけがございます。現在、日本の社会で起きている様

々な事件や出来事を思い起こしてください。一人ひとりが「思いやり」

の気持ちを持てば、だいたいの事は解決できるのです。 

現在、ほとんどの国が「資本主義」を取っております。ある経済学者

は「資本主義は、しっかりとした倫理観が無ければ崩壊する」と言って

いますが、自己の利益のみを考えた経済活動は必ず社会に対して害を及

ぼします。「ホリエモン」や「村上ファンド」しかりです。 

青年会議所は「明るい豊かな社会」実現に向けて、活動しております。

明るく、豊かとは漠然としておりますが、私自身の解釈ですが、「社会

的な弱者」に特に思いやりを持つことではないかと思います。今、日本

の社会はたいへん刹那的な世の中で、「弱者」に目が回らない、社会と

して「器」が小さくなっているように感じます。まずはメンバー一人ひ

とりが「思いやり」の心を持って頂ければ、青年会議所、会社、そして

家族というそれぞれが抱えるコミュニティーが明るく、心豊かなものに

なるのではないかと思います。 
次世代共育委員会　委員長　和泉　北斗 
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上岡喜美夫 

新矢　　一 

岡本　　治 

山田　相悟 

宮内　謙彰 

松本　茂治 

尾山　　勇 

兵頭　　史 

白石　裕英 

吉末　　修 

鵜久森充生 

小池　正照 

武智　光成 

藤井祐一郎 

白石　光永 

平岡昌次郎 

佐保　元彦 

金子　昌幸 

菅野　　崇 

寺田　太郎 
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順位 氏　名 ＯＵＴ ＩＮ グロス ＨＤＣＰ ネット 

松山ＪＣ じゃがいもクラブ8月例会 松山ゴルフクラブ 

ドラコン 
ニアピン 
ベスグロ 
次回ＨＤ 

新矢　　兵頭 
土居　　松本　　石丸　　佐保 
上岡 
江崎（９⇒７）　土居（１４⇒１３） 

８月
例会
 

次 回 予 定 
【愛媛ブロックじゃがいもクラブ秋季大会（10月例会）】 
　10／4（土）愛媛ゴルフ倶楽部 
【取り切り戦】11／19（水）道後ゴルフ倶楽部 

１３ http://www.m-jc.net/

じ
ゃ
が
い
も
ク
ラ
ブ 

〈対内誌〉 

８月例会優勝！ 

江崎　英夫 先輩 

ん、白石光永君で、和気あいあいとプレ
ー出来たのが優勝の勝因です。 
私のゴルフは、ドライバーは飛びませ
ん。方向性重視、グリーンまわりの小ワ
ザで勝負。今回は、パター数２８、バーデ
ィー３個の粘り強いゴルフが出来ました。 
ゴルフをする事は、仕事も、いやな事
もすべて忘れ、計画性・決断力・忍耐を
養い、健康に良く食事も大変おいしく、
深く眠れます。 
じゃがいもクラブは、良き先輩、よき
後輩と楽しい一日を過ごせます。スコア
は気にせずに現役の皆さん、先輩の皆さ
ん、いっしょにゴルフをやりましょう。 

８月２０日、松山ＧＣ
（川内）で１８年ぶりに
運良く優勝させていた
だきました。 
最近は、暑さのせい
にして７月に１回、８

月に２回のラウンドでした。 
同伴者に、佐保元彦さん、宮内謙彰さ 



11　 月 
水 

木 

金 

土 

日 

月 

火 

水 

木 

金 

土 

日 

月 

火 

水 

木 

金 

土 

日 

月 

火 

水 

木 

金 

土 

日 

月 

火 

水 

木 

金 

10　 月 
月 

火 

水 

木 

金 

土 

日 

月 

火 

水 

木 

金 

土 

日 

月 

火 

水 

木 

金 

土 

日 

月 

火 

水 

木 

金 

土 

日 

月 

火 

9　 月 

例会（１８:３０コミセン） 

第２回定時総会／例会（１８:００コミセン） 

シニア例会（１８:３０ホテルＪＡＬシティ） 

シニア例会（１８:３０ホテル八千代） 

第２５回まつやま市民シンポジウム 

例会（１８:３０コミセン） 

スタッフ会議（１８:３０商工会館） 

スタッフ会議（１８:３０商工会館） 

全国会員大会（浜松） 

全国会員大会 

全国会員大会 

全国会員大会 

三役会（１７：３０商工会館） 
理事会（１８：３０商工会館） 

三役会（１７：３０商工会館） 
理事会（１８：３０商工会館） 
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スタッフ会議（１８:３０商工会館） 

三役会（１７：３０商工会館） 
理事会（１８：３０商工会館） 

社団法人 
松山青年会議所 
広報紙 
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委　員 

篠原　成昌　　向井　忠彰　　菅野　　崇

松本　幸三　　高田　政信　　松本　　仁

森　　真樹　　好　　秀人　　三宅　孝房 

会員消息 会員消息 
ご出産 

ご結婚 ●観光開発委員会　　　　　河井　直幸 君 
7月14日　第2子　長女　南実（みなみ）ちゃん 

●心共育室室長　　　　　　清水盛士郎 君 
8月2日　　第1子　長男　航一郎(こういちろう)くん 

●観光開発委員会　　　　　藤堂　幸司 君 
8月14日　第3子　次男　

●観光開発委員会　　　松友　　誠 君 
5月24日　　　　　　　　　　奥様　ゆみ さん 
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〈対内誌〉 

9－11月 事業スケジュール 

注）このスケジュールは予定ですので変更になる場合があります。詳細等については各自ご確認下さい。 






